



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-salon printemps 2023

Le 28 avril 2023 :

Les parfums (2019) de Gregory Magne

Le réalisateur:



Gregory Magne

Les acteurs:



Emmanuelle Devos = Anne Walberg



Gregory Montel = Guillaume Favre



Zélie Rixhon = Léa Favre



Sergi Lopez = le professeur Ballester



Olivier Broche = Bourigault



Gustave Kervern = Arsène Pellissier

Questions de discussion :

1. Résumez le film. Quel en est le ton ? Quels sont ses grands thèmes ? Quels moments étaient pour vous les plus marquants ?

Summarize the film. What is its tone? What are its major themes? What moments made the greatest impression on you?

2. Décrivez mademoiselle Walberg :A quoi ressemble sa vie?

Describe Rachel : What kind of life she has?

3. Quel est le style visuel de ce film? Aimez-vous la bande-son?

How would you describe the visual style of this movie? Did you like the soundtrack?

4. Faites le portrait de Guillaume. Qui est-il? Où est-ce qu'on la voit pour la première fois? Quelle est sa personnalité?

Describe Guillaume. Who is he? Where do we see him for the first time? What is his personality?

5. Dans quels espaces se déroule-t-il ce film? Décrivez l'appart de mademoiselle Walberg et le studio de Guillaume?

In what places does this film take place? Describe mademoiselle Walberg's apartment and Guillaume's studio.

6. Décrivez la scène à la plage. Où se trouvent Guillaume et sa fille?

Describe the scene at the beach. Where are Guillaume and his daughter?

7. Décrivez la visite à l'appartement que Guillaume voudrait louer et l'agent immobilier qui l'accompagne.

Describe the visit at the apartment that Guillaume would like to rent and the real estate agent that is with him.

8. Que pensez-vous de ces personnes qui ont un odorat très fin et qui exercent un métier qui dépend de leur "nez"? Avez-vous des histoires personnelles à partager ?

What do you think about people that have a very defined sense of smell and whose job depends on their "nose"? Do you have personal stories linked to the "nose" to share?

9. Gregory Magne répond à quelques questions sur le film au Festival de Saint-Jean de Luz (au Pays Basque).

Gregory Magne answers to some questions about the movie at the Saint-Jean de Luz Festival.

[Interview du réalisateur Gregory MAGNE pour le film "Les Parfums"](#)

